

Gesendet: Donnerstag, 29. August 2019 15:09

An: Geigenbau Leonhardt aus Mittenwald

Betreff: Aw: Besuchen Sie uns auf der Mondomusica 2019 in Cremona

Hallo Herr Leohnhardt,

vielen Dank für die Info!

Cremona ist für uns leider etwas weit weg. Sonst wäre das bestimmt einmal interessant gewesen.

Unsere Tochter Alena spielt weiterhin sehr gerne auf der von Ihnen gebauten Violine.

Beim Landeswettbewerb "Jugend musiziert" in Mainz hat sie im April einen 1. Preis darauf erspielt.

Wir empfehlen Sie immer wieder gerne weiter.

Viele Grüße